

Das sagen unsere KiTa-Kinder zu unserem pädagogischen Ansatz der offenen Arbeit

„Mir gefällt gut, dass ich spielen kann, wo ich möchte!“



„Ich finde gut, wenn wir zum Aldi gehen und dort für unser Frühstücksbuffet einkaufen.“ „Und ich komme donnerstags morgens extra ganz früh, dann hole ich mit Ramona und den anderen Kindern auf dem Markt leckere Brötchen!“



„1x in der Woche backen wir das Brot für unser Frühstück; das können wir schon richtig gut und schmecken tut's mega“!



„Im Rollenspielraum verkleide und schminke ich mich sehr gerne.... und dann machen wir Musik auf einem echten Klavier und die anderen Kinder tanzen dazu.“



„Im Frühstückscafe bin ich morgens ganz gerne und helfe mit Gemüse & Obst zu schneiden, die Milch in Kannen zu füllen. Manchmal mach' ich sogar Rührei.“

„Turnen in der großen Halle an der Gesamtschule, da gehe ich immer mit. Mein Freund will nie mit, aber das ist ja auch nicht schlimm; wir suchen uns ja selbst aus, ob wir turnen gehen möchten oder nicht.“ „Ich freue mich schon darauf, wenn unser Bewegungsraum in der Kita endlich fertig gebaut ist....das dauert noch sooo lange!“



„Wir Großen haben unseren eigenen Raum ganz allein angestrichen... und nun bauen wir eine Lernwerkstatt für Experimente und so.“



„Ich bin gerne in unserem Garten; hier kann ich mich mit meinen Freunden super gut im KiTa-Wald verstecken, im Sandkasten bauen wir ganz oft Fallen für Einbrecher.“

„In der Matschküche im Garten spiele ich gerne; dann kochen wir eine Monstersuppe oder backen einen Giftkuchen... mit Blättern, Tannennadeln und Matschepampe.“

„Ich finde gut, dass wir mitbestimmen z.B. morgens im Blitzlicht.“ „Oder wenn es etwas zu entscheiden gibt; das war so, als wir Großen uns einen Namen für die „Vorschulkinder“ ausdenken sollten; da haben wir zusammen überlegt und abgestimmt und nun heißen wir Superhelden, weil jeder von uns etwas richtig super kann.“



„Ich finde gut, dass ich mittags selbst entscheiden kann, wann ich Hunger habe; wenn ich den letzten Gong höre, dann wird es höchste Zeit für mein Mittagessen.“



„Im Atelier gibt's ganz viel Material; hier kann ich Vieles ausprobieren.“

„Ganz viel Spaß hat mir das Malen mit dem Riesenpinsel gemacht... war aber auch ganz schön anstrengend.“



„Im Bauraum baue ich gerne mit meinem Freunden mit 1000 Eisbechern; das ist eine ganze Menge, aber wir schaffen das... ganz allein!“



„Wildniswerkstatt mit Anja & Andrea find' ich super. Dann gehen wir in den Wald und machen tolle Sachen; da habe ich sogar das Schnitzen mit einem echten Messer gelernt.“



„Wenn unsere Vorlesepaten in die Bibliothek kommen und ganz viel Zeit zum Vorlesen haben...darauf freue ich mich immer.“

